

# Une nouvelle étape est franchie

La première opération visible du projet de rénovation urbaine du quartier Arts - Fleurs - Feugrais a démarré avec la démolition de six des dix bâtiments de la résidence Pierre Dac située à Cléon Sud.

Pour savoir à quoi ressemblera le quartier à l'horizon 2030, permettre aux habitants de se projeter et de mieux comprendre ce projet d'envergure, des cafés du projet

ont régulièrement lieu à la Maison du Projet (Cléon) ou à l'occasion de manifestations diverses organisées par les deux Villes où sont installées les structures modulaires de la "Maison hors les murs". Nouveau point fort à découvrir à la Maison du projet : une maquette 3D réalisée par l'atelier BEM.

**Maison du Projet - Place Saint Roch - Cléon.** Les permanences libres ont lieu tous les jeudis de 14h à 17h. Pour tout autre créneau, prenez rendez-vous au 02 35 78 97 56.



Actuels ou anciens habitants des quartiers concernés par la rénovation urbaine sont nombreux à venir parler de leurs souvenirs et s'informer du devenir de leur quartier. Pour recueillir cette "mémoire vive" du quartier, un sociologue et un photographe ont été missionnés pour aller à la rencontre des Saint-Aubinois et des Cléonnais.